

Abschaffung der Doppelverbeitragung in der Sozialversicherung

Der 24. Ordentliche Gewerkschaftstag möge beschließen

Die IG Metall fordert die Bundesregierung auf, die volle Beitragsbelastung an die Krankenkassen bei der 2. Und 3. Säule der Altersversicherung, insbesondere bei den Betriebsrenten, zu streichen.

Der Kampf gegen diese Gerechtigkeitslücke ist zu beenden. Es gab bereits auf mehreren Gewerkschaftstagen Anträge hierzu. Bis heute wurde die Ungerechtigkeit nicht beseitigt.

Jetzt muss es die IG Metall mit anderen Gewerkschaften schaffen, dass bis spätestens 2020 ein Gesetz vorliegt, welches die volle Beitragsbelastung zurücknimmt.

Eine Kampagne mit Sozialverbänden und anderen partnerschaftlich verbundenen Organisationen sollte zeigen, dass die Ungerechtigkeit endlich beseitigt werden muss.